

**Le Syndicat des Orthophonistes de la Martinique et l'Union Régionale des Professionnels de Santé des Orthophonistes de la Martinique soutiennent le mouvement des hospitaliers « CHUM Douvan Douvan » et, à travers lui, l'association « Sauvons la Santé en Martinique ».**

- Le déclin des conditions de travail au CHUM altère considérablement l'accueil et le suivi des patients.
- Face à ce chaos, nombre de professionnels de santé préfèrent démissionner.
- Les demandes de prises en charge se reportent sur les cabinets libéraux qui ne peuvent faire face à une telle demande de soins. Les listes d'attente en cabinet libéral s'allongent, ce qui est particulièrement dommageable quand on connaît l'importance d'une prise en charge précoce.
- L'absence de professionnels à l'hôpital entraîne une dégradation des conditions de formation initiale des étudiants : il n'y a plus de référents pour encadrer les stagiaires, diriger les mémoires, proposer un enseignement spécifique, transmettre le savoir et l'expérience cliniques, ...

**Les orthophonistes se joignent à tous les autres professionnels de santé ce mardi 12 juin 2018 à 8h devant la Maison des Syndicats pour défendre l'accès aux soins pour tous.**

**Nous sommes TOUS concernés par cette problématique de santé publique.**

**Si le CHUM périlite,**

**c'est TOUT le système de santé de la Martinique qui s'effondre avec lui !**

Clara Damazie-Edmond

Pour l'URPS des Orthophonistes de la Martinique

ZAC Artimer – Bât. G - 97290 Le Marin

urpsorthom972@gmail.com

&

Laurie NASSO

Pour le Syndicat des Orthophonistes de la Martinique

4 rue Stephen Rose – Petit bourg - 97215 Rivière Salée

sdomartinique@gmail.com